

Alcaldes y delegaciones de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco visitaron Quillota para conocer proyectos de innovación social

Un seminario enfocado en la innovación de las políticas municipales se realizó en Quillota el pasado viernes 25 de agosto, en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard, oportunidad en que el alcalde Oscar Calderón Sánchez junto a los equipos municipales del Departamento de Salud, Unidad de Desarrollo Económico Local y Medio Ambiente, presentaron su iniciativas con distintos alcaldes, concejales, autoridades, encargados de departamentos y representantes de las comunas de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco, con la finalidad de compartir experiencias y proyectos exitosos dentro de los territorios.

La actividad comenzó con la presentación de la autoridad comunal, quien expuso algunos de los proyectos ejecutados en la ciudad, asimismo, el Director de Salud Quillota, Víctor Alvarado, presentó el “Modelo de Promoción de Salud y Garantías Ciudadanas”. Finalizando las presentaciones, el Director de Salud Temuco, José Miguel Mella, expuso sobre el “Modelo de Promoción de Salud Municipalidad de Temuco”.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa surgió gracias a la participación del alcalde Oscar Calderón Sánchez hace algunos meses en el 1er Encuentro Nacional de Biodiver Ciudades, llevado a cabo en la región de Los Lagos. La sesión tuvo por objetivo abordar desde un enfoque de economía circular, la gestión integral de residuos sólidos y el papel que juegan en la protección de la biodiversidad local, con la participación de más de 30 autoridades locales de Chile, ministros de gobierno y ejecutivos del CAF.

En ese sentido, la autoridad comunal de Quillota agradeció el compromiso, trabajo colaborativo y el gran interés de todos los alcaldes por conocer los distintos proyectos de nuestra ciudad.

Alcaldes y delegaciones de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco visitaron Quillota para conocer proyectos de innovación social

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Esto demuestra un sello de trabajo colaborativo que estamos creando y reforzando, para colaborar en las gestiones de cada una de nuestras comunas. Somos alcaldes que tenemos mucha relación y coincidencia en el estilo de trabajo comunitario con la comunidad, invitando a tomarnos de la mano para avanzar en forma conjunta. También, plantear una red de trabajo colaborativo y de apoyo entre nosotros, alcaldes independientes que nos permitan generar políticas públicas de carácter local, que puedan ser presentadas a nivel nacional”.

Finalizada las presentaciones, las delegaciones municipales realizaron un recorrido por algunos de los proyectos que se ejecutan en Quillota. El Centro de Promoción de la Salud y la Cultura, ubicado en Av. Condell #1440, fue el primer lugar en ser visitado por las autoridades, con la finalidad de conocer este espacio municipal de salud, enfocado en las personas y sus inquietudes, capaz de potenciar sus competencias socioculturales y elevar sus niveles de bienestar, operando bajo la premisa de ser complementario a las atenciones tradicionales de salud.

El Director de Salud de la Municipalidad de Temuco, José Miguel Mella, manifestó su agradecimiento por la invitación para conocer los proyectos municipales, en el marco de los 20 años del Modelo Salud Quillota.

Alcaldes y delegaciones de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco visitaron Quillota para conocer proyectos de innovación social

“La finalidad es enriquecernos con la cultura de Salud que tiene la comuna de Quillota. De nuestra parte decir que, mostramos muchas ganas de ayudar en esta colaboración, presentando nuestro gran programa “Alored” que tenemos en el sur del país, lo queremos mostrar y compartir con la comuna, y todos los alcaldes de esta agrupación”.

Luego de la primera visita, las delegaciones se dirigieron a la Casa de Acogida Beatita Benavides, uno de los proyectos pioneros en el país en tratar el buen morir de las personas y sus familias, con enfermedades terminales, crónicas y degenerativas, entre otras. Este espacio dedicado a la contención y respeto, ayuda a los pacientes y sus familias a creer y seguir adelante, pero principalmente a tener una atención de salud y tratamiento médico, oportuno y digno a los pacientes en situación de riesgo y vulnerabilidad, mejorando muchas veces su estado de gravedad en compañía de su familia.

El alcalde de Renca, Claudio Castro, enfatizó la importancia del trabajo colaborativo por las labores desarrolladas en la dependencia municipal ubicada en Av. Condell #200.

“Un modelo de salud que tiene un sello comunitario, de prevención y promoción, donde hemos conocido la Casa de Acogida, que nace pensando en las personas cuando están en las últimas etapas de su vida, acá se conjuga el buen morir y buen vivir. Precisamente una gracia de las gestiones municipales es cuando aprendemos y recorremos gestiones exitosas como es la administración del alcalde Calderón en Quillota, pudiendo compartir nuestras experiencias de nuestras comunas y realidades”.

Uno de los jefes comunales que vino desde varias regiones al sur fue el alcalde de Puerto Varas, Tomas Garate, quien también agradeció la invitación y reafirmó su compromiso con estas iniciativas colaborativas entre municipios.

“Para nosotros los sureños es nueva la experiencia, es bien potente de distintas dimensiones. Se ve un proyecto municipal consolidado, con más de 20 años de innovación que se celebra este año, y que pone en el centro buscar soluciones a las necesidades de las personas, creo que eso es muy importante si se piensa desde los municipios. Entre los alcaldes que estamos aquí, buscamos poner ese sello en el centro a las personas”.

Finalmente, las autoridades de las comunas de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco, conocieron in situ la plaza de Quillota frente al edificio consistorial, ubicado en Maipú #330 Asimismo, el alcalde de Lampa, Jonathan Opazo, señaló sobre el enriquecimiento municipal a partir del traspaso de experiencias exitosas entre los pares comunales.

“Cada uno de nosotros busca es tener una buena gestión, es por eso, que aprendemos de

Alcaldes y delegaciones de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco visitaron Quillota para conocer proyectos de innovación social

otros alcaldes y alcaldesas que tengan experiencias que nos puedan servir y nutrir del trabajo que nosotros realizamos. Nos interesa mucho innovar. Hoy día es vital que podamos conocernos en terreno la realidad de Quillota y el alcalde nos ha mostrado distintas experiencias que enriquecen nuestro trabajo”.



Alcaldes y delegaciones de Renca, Lampa, Puerto Varas y Temuco visitaron Quillota para conocer proyectos de innovación social



y tú, ¿qué opinas?